

Mon premier souvenir d'enfance

Quand j'avais juste un an, ma mère a voulu m'emmener pour la première fois nager dans la mer. A cette époque, nous vivions juste à côté de la plage et atteignons la mer en quelques minutes. C'était une journée très chaude en juillet, alors elle m'a protégée du soleil dans ma poussette rose. Je peux difficilement ou seulement me souvenir vaguement de tout cela. Ce dont je me souviens très bien en revanche, c'est que ma mère m'a assise avec mon maillot de bain rose et mauve dans le sable et que j'ai vu la mer pour la première fois de ce point de vue. Je me souviens encore de la façon dont j'ai regardé l'eau et j'étais étonnée au début. Mais ensuite, j'ai remarqué les grosses vagues qui se rapprochaient de plus en plus. Bien qu'à la fin c'était juste un va-et-vient de l'eau, j'avais peur des vagues, alors j'ai griffé ma mère et elle m'a reprise dans ses bras.

Quelques années plus tard, quand j'avais environ huit ans, ma mère m'a montré de vieilles photos de moi en tant que bébé. C'était une coïncidence, mais elle a pris une photo de moi le jour même où j'étais dans l'eau. C'était le moment où j'étais assis dans le sable humide et où j'ai vu les vagues. La peur est évidente sur mon visage parce que j'étais sur le point de pleurer. J'espère que, aussi insignifiant que cela puisse paraître, je me rappellerai ce souvenir toujours.



20 souvenirs de mon enfance/ adolescence à la “non-manière” de Pérec!

1. Je me souviens avoir joué avec mon doudou.
2. Je me souviens avoir souvent refusé de boire mon lait chaud.
3. Je me souviens des cours de musique à l'école primaire.
4. Je me souviens être toujours réveillée à sept heure au matin.
5. Je me souviens du changement du mark allemand à l'euro en 2001.
6. Je me souviens de la joie quand la première neige tombait.
7. Je me souviens des défilés de la Saint Martin au début du mois de novembre avec le jardin d'enfant.
8. Je me souviens avoir regardé des émissions pour enfants après avoir fait mes devoirs.
9. Je me souviens avoir aidé ma mère à faire des sucreries avant la fête de rupture de jeune.
10. Je me souviens avoir eu de petites disputes avec mes camarades dans le jardin d'enfant.
11. Je me souviens de mes deux premiers mots en allemand, que j'ai appris dans un livre d'images.
12. Je me souviens avoir été accompagnée tous les matins par ma mère pour aller au jardin d'enfant.
13. Je me souviens avoir fait de la peinture à chaque fois que je trouvais des stylos et des feuilles.
14. Je me souviens n'avoir pas été capable de dormir pendant quelques jours parce que les vacances allaient commencer.
15. Je me souviens ouvrir tous les matins pendant le mois de décembre les petites portes de mon calendrier de l'aveut.
16. Je me souviens quand mes cousins ont décidé de couper mes cheveux et qu'alors j'ai eu l'apparence d'un petit garçon pendant quelques semaines.
17. Je me souviens être éveillée dans la voiture et ouvrir la fenêtre d'où l'air frais coulait avant de réaliser que nous étions déjà en Suisse.
18. Je me souviens de vacances avec mes parents quand nous avons traversé avec la voiture la Suisse et l'Italie pour, là, prendre un bateau jusqu'en Tunisie et rester plus d'un jour en haute mer.
19. Je me souviens d'avoir mis 4 heures pour construire une maison en pain d'épice et d'avoir été très déçue quand j'ai vu un camarade de classe acheter toutes les petits maisons alors je n'avais pas encore eu la chance de montrer la mienne à mes parents.
20. Je me souviens être assise dans en cercle tous les matins au jardin d'enfants, chanter des chansons pour apprendre les saisons et les fêtes et raconter en étant très excitée ce que j'ai fait le weekend d'avant.

L'histoire de mon prénom:

Deux mois avant ma naissance, ma mère qui n'avait pas pris encore de décision, a finalement voulu me trouver un prénom. C'est pourquoi lorsque toute la famille a été assise le soir à table, elle a lancé la discussion. Mais comme elle est, elle a voulu faire une petite blague parce qu'elle-même n'avait aucune idée réelle, c'est pourquoi elle a dit à tout le monde qu'elle m'appellerait comme ma grand-mère paternelle. Ce que personne ne savait, c'est qu'elle ne voulait pas elle-même de ce prénom. Elle a dit de manière très déterminée que je m'appellerai Khedija. Après cette annonce, tout le monde avaient l'air choqué et il y a eu beaucoup de contre-arguments fâchés de la part de tous les membres de la famille. Tout le monde faisait des propositions différentes, aussi ceux qui n'avaient rien dit auparavant. Le but commun étant de ne prendre pas le nom Khedija!

Après une longue et bruyante discussion, mon cousin, qui était maintenant très en colère parce que sa tante tenait toujours à ce prénom <<Khedija>>, a dit à haute voix "Maissa". Ma mère a bien aimé la suggestion, mais elle n'a rien dit et a poursuivi la discussion. Quand tous ont fini par être épuisés, ils se sont rendu compte qu'ils ne pourraient pas changer la décision de ma mère et donc ils ont abandonné.

Ils se sont tous couchés incrédules jusqu'au lendemain. Ils ont pris leur petit déjeuner et ma mère, avec un grand sourire, a finalement cessé de plaisanter et a annoncé qu'elle avait effectivement choisi Maissa. Tout le monde a recommencé à s'énerver, mais finalement un grand soulagement s'est installé. Depuis ce jour, mon cousin affirme m'avoir sauvée d'un nom très démodé et indescriptible en allemand.

D'après une photo : Un voyage à trois

Je ne me souviens plus quel âge j'avais exactement sur cette photo ni où nous nous trouvions exactement. C'était pendant les vacances d'été que nous avons passées en Tunisie comme chaque année. Était-ce près de Tunis? En tous cas, nous habitons dans une banlieue près de Tunis. Si je m'en tiens au paysage à l'arrière plan, c'était au bord de la mer, mais cela reste c'est difficile à dire. C'est probablement insignifiant, mais je suis presque sûr que c'était très haut dans les montagnes que nous avons dû traverser. Nous voyagions en voiture et avons probablement fait une excursion en famille. Il y avait une vue incroyable de là-haut, je le sais. Nous étions sur le chemin de la montagne, d'où on pouvait voir la mer de haut. Nous sommes restés longtemps en voiture et la route était très mauvaise. Malheureusement, la photo est presque délavée. Mon père s'est arrêté sur un petit parking pour prendre une photo et c'est pourquoi cette photo aussi a été prise. Je portais une robe à carreaux jaune et bleu, qui volait au vent en permanence mais cela m'était égal. Loin de la ville, l'air était clair et frais. J'ai joué et couru, bien que ma mère m'ait averti à plusieurs reprises de ne pas approcher trop près de la falaise. Alors mon père a couru après moi et m'a attrapé. Comme on peut le constater, il s'est amusé avec moi. Ma robe a de nouveau été soufflée par le vent et à ce moment là ma mère a pris la photo. Je me souviens que j'aimais être portée par mes parents, surtout par mon père, qui était aussi grand lui-même. J'avais eu toujours une perspective différente quand j'étais par exemple sur ses épaules. C'est un bon souvenir, car j'ai adorais les longues balades en voiture et c'est ce que nous avons fait ce jour-là, mais malheureusement, mon souvenir est vague et incertain, car de nombreuses photos ne sont plus nettes. Cette photo est l'une de mes photos avec mon père préférées, car nous nous sommes tous les deux amusés à ce moment-là. Je ne suis pas sûr de ce que nous avons fait par la suite, mais cela valait vraiment la peine.



Dialogue absurde avec les adultes : Les monstres en chocolat

Un week-end, je suis restée seule à la maison avec ma cousine. Elle était censée me garder, car j'avais environ 4 à 5 ans à l'époque et elle était dans le salon, en train de préparer des travaux pour le collège, tandis que je m'ennuyais et courrais autour de l'appartement. Elle était naturellement absorbée par ses responsabilités et ne prêtait pas beaucoup attention à moi.

Alors je me suis effondrée dans la cuisine, j'ai pris une chaise et je l'ai mise devant le réfrigérateur. Parce que là ma mère cachait dans une boîte des bonbons, que je n'obtenais que si je faisais quelque chose de bien.

Mais j'ai pensé que je le méritais car j'avais passé une bonne après-midi avec ma cousine sans la déranger dans son travail. Alors je me suis servie de bonbons jusqu'à ce que toute la boîte soit presque vide. Toute la table de la cuisine était remplie des petits emballages de ces extraordinaires chocolat mauves et je me suis contentais de rester assise à la table de la cuisine, la bouche couverte de chocolat.

Mais tout à coup, ma cousine est apparue à la porte de la cuisine et a levé les bras au ciel avec horreur et m'a regardée.

"Qu'est-ce que tu as fait?...Tu as vraiment mangé tous les bonbons!"

Moi, je la regardais en silence, ne pensant qu'à la raison pour laquelle elle ne faisait attention à moi que lorsque je faisais quelque chose de mal.

„Tu auras de gros maux de ventre et ce soir tu ne voudras plus rien manger". Je me contentais toujours de rouler des yeux, entièrement satisfaite de mon acte.

Elle n'aimait pas que je me taise, alors elle a pris une chaise et s'est assise à la table.

"Tu sais ce qui se passe avec les petits monstres au chocolat dans ton ventre en ce moment ? Avec tout le chocolat que tu as mangé, ils vont devenir si ronds qu'ils éclateront et que tu auras de terribles douleurs au ventre."

Elle avait maintenant mon attention, j'allais toujours bien mais mon ventre se mettait déjà à murmurer.

Finalement, j'ai dit *"Les monstres au chocolat sont contents du chocolat, c'est pourquoi ils s'appellent comme ça !"*.

Malheureusement, elle avait raison. Je fus soudainement malade et mon estomac se contracta. Le reste de la soirée, je suis restée allongée avec elle sur le canapé, une bouteille d'eau chaude sur le ventre, buvant du thé jusqu'à ce que je m'endorme enfin. J'ai probablement rêvé de petits monstres en train d'éclater, car même des semaines plus tard, je me suis tenue à l'écart des sucreries.